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Iztapalapa debe dejar de ser botín de las 
izquierdas  
 
 
• El mensaje que manda el PRI con Adriana Torres 

es que es la opción ante las izquierdas divididas: 
Mauricio López. 
 
 

“Sabemos que en Iztapalapa vamos cuesta arriba, 
pero decidimos apostar por una candidata empresaria, 
limpia, transparente, con trayectoria de esfuerzo como 
la mayoría de las mujeres de la delegación que no 
están vinculadas a organizaciones clientelares o a 
golpeadores y mucho menos a ejercicios de vivir del 
presupuesto”, aseguró Mauricio López Velázquez, 
presidente del PRI DF. 
 
En una reunión con simpatizantes y vecinos de la 
colonia Cabeza de Juárez, López Velázquez afirmó 
que Iztapalapa no puede ser botín de dos partidos. 

 
“Sus habitantes no pueden seguir siendo el granero de 
los votos clientelares de la izquierda dividida, ni la 
operación política de sus acarreos. No, Iztapalapa vale 
por su gente, por lo que representa para la Ciudad, no 
por su presupuesto”, agregó.  
 
El dirigente de los priistas en la capital admitió que hay 
una fuerte competencia , “pero Adriana más que la 
tercer mujer en esta contienda es la opción de 
alternativa a las izquierdas divididas, es una ciudadana 
más de Iztapalapa que hará su mejor esfuerzo por 
reposicionar al PRI en la Delegación”. 
 
Subrayó que después de 18 años el partido en el poder 
no ha encontrado solución a la pobreza, la inseguridad, 
al suministro de agua en Iztapalapa. 
 
 Mientras que Adriana Torres, candidata dela coalición 
PRI-Verde a la jefatura delegación quién también 
estuvo acompañada de los candidatos a diputados 
Verónica Ramírez y Eric Hernández, señaló que su 
compromiso es luchar y trabajar por el bienestar de 
todo Iztapalapa. 
 
“La delegación sufre de inseguridad, escases de agua, 
colonias sin servicios públicos, escuelas sin 
infraestructura. Urge hacer un cambio para tener mejor 
calidad de vida y sólo con su apoyo lograremos dar 
solución a los problemas que nos aquejan y conseguir 
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que todos los habitantes de Iztapalapa vivan de 

manera digna”, acotó. 
 
 
 
La liga del video es la siguiente:  
https://www.youtube.com/watch?v=cHj6FeLszrE&feature=youtu
.be 
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